

Betreff

Fahrradstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Ich bitte um Umwidmung der Kastelburgstraße in eine Fahrradstraße. Da seit dem Umbau des Gehweges, der Radelweg weggefallen ist, fahren viele auf dem Gehweg.

Das Fahren auf der Straße ist gefährlich, da viele Kfz von der Altostraße in die Fabrikstr. und weiter durch die Kastelburgstr. unter Missachtung rechts vor links in die Kronwinklerstr. und dann in die Langenburgstr. fahren. So sparen sie sich zwei Ampeln.

Da in der Kastelburgstraße ein Spielplatz ist und die Überquerung sehr gefährlich ist. Außerdem radeln viele Kinder zum Sportplatz.

Ich bitte deshalb um Umwidmung in eine Fahrradstraße.

Vielen Dank